

Felicita Díaz-Canel a padres cubanos en su día



La Habana, 21 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este domingo a los padres del archipiélago, quienes están de fiesta en su día.

En Twitter, el mandatario plasmó: En una nación de padres dignos que vencieron a dos imperios, la paternidad enorgullece, y agregó las etiquetas #SomosContinuidad. #SomosCuba. #FelizDia.

El primer saludo en domingo de padres, para médicos y enfermeros de la brigada "Henry Reeve", que se alejaron del abrazo de sus hijos para ir a "darle un beso al mundo" allí donde más sufre. [#CubaSalvaVidas](#). [#FelizDíaDeLosPadres](#) pic.twitter.com/Uyef2jyLZ2

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 21, 2020](#)

El mandatario dirigió su primer saludo a médicos y enfermeros de la brigada internacionalista Henry Reeve, que se alejaron de sus hijos para apoyar los esfuerzos contra la pandemia de la Covid-19 en 24 países.



Radio Habana Cuba